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O vereador ao final assinado solicita o encaminhamento de INDICAÇÃO 

ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal no sentido de que, por meio dos setores 

competentes, providencie a realização de obras de restauração da represa do Parque 

de Lazer Prefeito Ernesto Salvagni, localizado no bairro Santa Cruz, no município de 

Taquaritinga, haja vista a deterioração da estrutura/base do muro que margeia a Av. 

Pedro Carletto. 

Essa estrutura que fica na base de toda extensão do muro, pelo lado de 

dentro na represa, encontra-se totalmente vulnerável e com imensos buracos, o que, a 

nosso ver, pode a qualquer momento causar o rompimento e o deslocamento da água 

represada para o leito da avenida indo de encontro aos prédios comerciais 

paralelamente ali localizados, fotos anexas. 

Apresentamos este alerta, pois existe histórico de tragédias nesse local 

causadas pelas chuvas e pelos mesmos problemas estruturais ora encontrado. 

Solicito também que o Executivo faça a limpeza dos tanques represados 

devido ao alto volume de plantas aquáticas "aguapé", que está inviabilizando a prática 

da pesca, as caminhadas e o uso do parque de lazer pela população, haja vista a 

proliferação de mosquitos, pernilongos, mau cheiro e o acúmulo de lixo e garrafas 

plásticas, fotos anexas. 

Faça ainda a limpeza e a recolocação de terra junto às encostas que 

estão desbarrancando, fotos anexas. 
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Existe também a questão estética e visual que está prejudicada, pois 

com essa enorme quantidade de aguapé, lixo e o desmoronamento das encostas dos 

tanques o local está ficando cada dia mais feio, fotos anexas. 

Este é um pedido que vem sendo pleiteado amplamente pelos usuários 

deste logradouro e pela população do entorno. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 09 de outubro de 2017. 
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